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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена оценке потребительских свойств чипсов и разработке предложений по совершенствованию его ассортимента. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть факторы, влияющие на потребительские свойства чипсов, и определить требования к его качеству. 2. Провести сравнительную оценку качества чипсов разных производителей и способов производства, с обоснованием выбора образцов и методов исследования. 3. Провести маркетинговый анализ потребительских предпочтений при выборе чипсов. 4. Разработать рекомендации по расширению ассортимента. Исследования проводились на базе лаборатории экспертизы потребительских товаров ВШСиТ. В работе использованы стандартные и общепризнанные в товароведении методы исследования: органолептические и физико-химические. В результате исследования установлено, что чипсы экструзионного способа производства обладают более высокими значениями потребительских свойств, обладает, чем чипсы хрустящие торговой марки «Lays». На основании анализа потребительских предпочтений было выявлено, что наименее используемым конкурентным преимуществом является состав. В качестве рекомендаций было предложено разработать маркетинговую стратегию по повышению знаний потребителей о менее вредных добавках.
        

        
          This work is devoted to the assessment of consumer properties of chips and the development of proposals for improving its range. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Consider the factors that affect the consumer properties of chips, and determine the requirements for its quality. 2. Conduct a comparative assessment of the quality of chips from different manufacturers and production methods, with justification for the choice of samples and research methods. 3. Conduct a marketing analysis of consumer preferences when choosing chips. 4. Develop recommendations for expanding the assortment. The research was carried out on the basis of the laboratory for the examination of consumer goods of the Higher School of Economics. The paper uses standard and generally accepted methods of research in commodity science: organoleptic and physico-chemical. As a result of the study, it was found that the chips of the extrusion production method have higher values of consumer properties than the crispy chips of the «Lays» trademark. Based on the analysis of consumer preferences, it was revealed that the least used competitive advantage is the composition. As recommendations, it was proposed to develop a marketing strategy to increase consumer knowledge about the most harmful additives.
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